
 

◎三者面談ありがとうございました！充実した年末・年始をお過ごしください！ 
 先日は、お忙しい中、三者面談のために来校いただきありがとうございました。お子様の学校生活の様子や学習状況進

路希望などについて、じっくりお話ができたいへん良い機会となりました。お子様が頑張ったところ、成長できたところを認め褒

め、更に伸びていけるように励ましていきたいと考えています。しかし、「うちの子は頑張れていないところばかり見えてしまう。」

とおっしゃる保護者もいらっしゃいます。お子様は一人一人違います。まだ、「努力の壺」に努力をためているけれど、いっぱい

になっていなくて、成果として見えていないのかもわかりません。また、高校進学に向けて学習成績は重要ではありますが、そ

れだけでその人の良さが決まるわけでもありません。何かしら継続して努力できるものを見つけて頑張ることで将来花開くこと

があります。子どもたちが知っている世界は、まだまだ狭く、その中には興味・関心がわくものがないのかもしれません。周りの

大人が、子どもたちがまだ知らない世界を伝えてあげることが大切ではないかと思います。冬休みは年が変わる良い機会で

す。ぜひお子様にいろいろなお話をされて、子どもたちの世界を広げてあげてください。 

 ※「努力の壺」は人によってサイズが違いますが、努力を続ければきっといっぱいになって成果が出ると信じています。 

 

◎学校生活アンケート結果の一部を紹介します！ 
 先日、2 学期を振り返るために「学校生活アンケート」をとりました。その結果の一部を紹介します。右側の数字は、「当て

はまる」「どちらかといえば当てはまる」と肯定的に回答した生徒の割合（％）です。 

 

 

 

 

 

 

 

 西唐津中学校の課題である学力向上に向けて、家庭学習の定着を目指しています。また、自分に自信が持てるように

役割と出番を子どもたちに与え、経験（できれば成功体験）を積ませていきたいと考えています。 

 

◎おめでとうございます！表彰・資格取得の紹介！ 
  ★学童美術展  地区入選 野口兼瑶（３年） 

  ★佐賀県中体連 模範競技者賞 岩本芭月（3 年） 

 

◎西中のことで不安なことがあったら、お問い合わせください。 
 数日前に、数名の保護者の方から「西唐津中でコロナが流行っているんでしょ？」「西唐津中の先生がコロナにかかったん

でしょ？」というようなお問い合わせの連絡をいただきました。保護者の皆様にとっては、とても心配になられたことだと思いま

す。しかし、今のところ全くそのような事実はありません。ご安心ください。ただし、今後心配な状況が出てくる可能性はありま

すので、その際は、唐津市教育委員会、唐津保健福祉事務所と連携して適切な対応をしていきますので、ご協力をよろ

しくお願いいたします。 

今回の情報源は、SNS 上で発信されたもののようです。インターネット上では、不確かな情報が流れることがあります。学

校関係のことで、根拠が示されていなくて不安になられたときは、拡散せずに西唐津中学校（74-8651）までお問い合

わせください。 
 

★２020 年も保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。子どもたちのより良い成長を目指して、今後ともご

支援・ご協力をよろしくお願いいたします。また、冬休み中も引き続き、新型コロナウイルス感染防止対策をよろしくお願

いいたします。皆様良い年をお迎えください。 
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学校目標 ： 自他の「いのち」を尊び、主体的に学び・行動する生徒の育成 

                   ～基礎・基本の定着を図りながら～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 授業の内容はよく分かる。 79.9

② 家庭学習をほぼ毎日している。（１日平均１時間程度） 50.6

③ 自分にはよいところがあると思う。 53.2

④ 朝ごはんを毎日食べている。 82.1

⑤ 学校生活は、楽しい。 82.1


